

## AMG: Die Klassen 5 zeigen großartiges Engagement für ihre neue Schule



ROTTWEIL – Gerade mal ein paar Wochen ist das Schuljahr an der neuen Schule alt und schon geben die Fünftklässler alles für „ihr“ AMG. Mit großer Begeisterung bildeten die Schüler ihre Laufteams und ließen sich kreative Namen einfallen. Am Sonntag traten bei strahlender Sonne und frühlingshaften Temperaturen die Wettkämpfer nach längerer Coronapause endlich wieder zum Kräftenessen beim 9. Stadtlaf an.

Das AMG war dieses Jahr mit sechs Teams aus den Jahrgangsstufen 5 und der Oberstufe zahlreich vertreten. Der Sport Leistungskurs hat einen sensationellen ersten Platz erreicht. Mit tatkräftiger Unterstützung von Eltern und Lehrern haben sich auch die Jüngsten in der Schulstaffel bis in die Top 3 gerannt.

Von 42 konkurrierenden Schulmannschaften sind die AMG Teams auf die Plätze 31, 23, 9 und 7 gekommen. Das Team „The Dead Runners“ aus der 5a war nicht so passiv wie ihr Name vermuten lässt und lief als drittes Team durchs Ziel.“ Herzlichen Glückwunsch an Leo Prieto del Junco, Conner Bühler, Jann Bhonghiphat, Aron Bertsch, Yannik Voitke und Jona Witmeier aus der 5a.“

Platz 7 ergatterten die „Feuerflitzer“ aus der 5b mit Giulia Benvenuti, Fabian Patzler, Niklas Bilger, Jakob Keller, Sofia Bohnert und Maurus Essenbreis, die von Frau Notheisen betreut wurden.

Platz 9 ging an „Deine Mutter“ aus der 5a mit Mark Traub, Franzi Wallat, Maximilian Meiser, Josefine

Straub, Benjamin Meas Mon und Fabian Nyitrai.

Platz 23 erliefen sich die AMG „Rennmäuse“ rund um Coach Anna Hugger mit Maximilian Hugger, Lukas Hornbacher, Elias Notheisen, Luc Schaible und Nina Luft (5b).

Platz 31 sicherte sich das Team mit Coach Helen Großhans: Emilie Lichtner, Esra Sancar, Nela Schneider, Elena Bulzan, Margarita Rosental und Alissa Schechtmann aus der 5a.

Neben dem Stolz der glorreichen Sieger nehmen die Teilnehmer vor allem eine ordentliche Portion Teamgeist mit aus diesem schönen Event, das die Schüler der Klassen 5 ein Stück enger in die AMG-Schulgemeinschaft einfügt und Eltern, Schüler und Lehrer näher zusammenwachsen lässt. Nächstes Jahr kommen sie wieder, die erfolgreichen und engagierten Läufer der Klassen 5 mit den beiden Hauptcoaches Vanessa Noack und Jochen Amann.